



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Barruelo de Santullán conmemora el Orgullo LGBTBI

La bandera arcoiris ya ondea en la Casa del Pueblo, y esta mañana se han llevado a cabo actividades, con los más pequeños en la Biblioteca Municipal.

Viernes, 27 de junio de 2025.

El alcalde y la concejala de Fiestas han sido los encargados de ondear la bandera. Cristian Delgado Alves destaca que ***“como alcalde y como miembro del colectivo es un orgullo poder representar a un pueblo abierto, plural, diverso, pero sobre todo tolerante”***. El regidor asegura que ***“es una gozada poder plantear tu proyecto vital en Barruelo de Santullán, independientemente de tu orientación, raza o sexo”***.

En este punto, desde Barruelo de Santullán recuerdan que ***“durante la pasada legislatura nos declaramos municipio libre de LGTBifobia y lo que queremos es dejar un mensaje claro, la discriminación no tiene cabida en nuestra localidad”***.

María Ángeles Polanco del Barrio asegura que ***“la normalidad se sustenta en la educación en valores y tolerancia, y por ello, desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán somos ejemplos y garantes de ello”***.

NOTA DE PRENSA

